

Elternbrief

Liebe Eltern,

mit diesem Brief möchte ich Sie über wichtige Beschlüsse der Schulkonferenz vom 19. November 2008 informieren.

1. Verbot von Alu-Rollern

Es ist ab sofort untersagt, mit dem Alu-Roller in die Schule zu kommen.

Die Nutzung von Alu-Rollern ist in letzter Zeit sprunghaft gestiegen. Diese Roller können auf dem Schulhof nicht angeschlossen werden. Die Klassenräume sind für die Lagerung zu klein und das „Parken“ der Roller auf dem Flur strengstens verboten, da dadurch Rettungs- und Fluchtwege versperrt werden. Hinzu kommt eine hohe Verletzungsgefahr, wenn die Roller die Treppen zu den Klassenräumen hochgetragen werden. Des Weiteren sind diese Roller ein Spielzeug und nicht für den Straßenverkehr zugelassen. Sie sind hochgradig gefährlich durch ihre Instabilität, die im Durchmesser kleinen Räder, die leicht stecken bleiben oder blockieren, die geringe Bodenfreiheit sowie fehlende Bremsvorrichtung und Beleuchtung. Auch sie wollen sicher die Gefahren sowie lang nachwirkende Folgen von schwerwiegenden Unfällen mit diesem Gerät von Ihrem Kind fernhalten.

2. Verbot von Spielkarten, Chips und ähnlichen Spielsachen, die zum Tauschen auffordern

In der vergangenen Zeit haben sich erhebliche Probleme in Pause und Unterricht durch das Mitbringen von Pokemonkarten und Ähnlichem ergeben. Angefangen bei Streitigkeiten über Handgreiflichkeiten bis hin zu Diebstahl und Verkauf mussten Lehrkräfte zunehmend eingreifen, klären, trösten. Auch unzählige Gespräche mit den Betroffenen führten zu keiner Besserung. Deswegen hat sich die Schulkonferenz für ein uneingeschränktes Verbot für das Mitbringen solcher Spielsachen entschieden. Weiterhin hat die Schulkonferenz beschlossen, dass trotz Verbot mitgebrachte Karten etc. von den Lehrkräften eingesammelt werden und nur von den Eltern wieder abgeholt werden können.

Die Schulkonferenz hofft durch diese Beschlüsse den Schulalltag wieder sicherer und friedlicher gestalten zu können.

Mit freundlichen Grüßen

N. Kopp, Schulleiterin